



LABELS



# Fluo



**HARMFUL CONTENTS!  
USE ONLY IN FULL  
PROTECTIVE GEAR**



DRUKARNIA / PRINTING HOUSE  
**MULTICOLOR**

250g





## DEUTSCH

**Multicolor Printing House ist ein sich dynamisch entwickelndes Familienunternehmen, das seit 2004 auf dem polnischen und europäischen Markt tätig ist.**

Das Unternehmen bietet Dienstleistungen im Offset-, Flexo- und Digitaldruck Bereich sowie Druckverarbeitung im gesamten Bereich des Buchbindens und Grafikdesigns an.

Multicolor ist ein führender Hersteller von Broschürenetiketten auf dem polnischen Markt.

Die firmeneigene Broschürenetiketten-Produktionstechnologie ermöglicht die Produktion auch kleiner Etikettenmengen in kurzer Zeit und zu wettbewerbsfähigen Preisen.

Multicolor erhöht systematisch seine Qualifikationen und investiert in moderne Geräte führender Hersteller aus der Druckindustrie und entwickelt eigene Produktionstechnologien.

Das Unternehmen achtet darauf, dass neue Produktionstechnologien umweltfreundlich sind.

Ein strenges Qualitätskontrollsystem garantiert höchste Qualität in jeder Phase des Produktionsprozesses.

In Jarosław befindet sich der moderne Hauptsitz und die Multicolor-Produktionsstätte.

Wir laden Sie zur Zusammenarbeit ein.

## ENGLISH

**Multicolor Printing House is a dynamically developing family business that has operated in both Polish and European market since 2004.**

Our Company provides services relating to offset printing, digital printing, flexographic printing and printing materials processing including full scope of binding works and graphic design.

Multicolor is a leading manufacturer of booklet labels in the Polish market.

Our own technology of manufacturing booklet labels allows us to produce even small volumes of labels in a short time and at competitive prices.

Multicolor systematically improves its qualifications and invests in modern equipment of leading manufacturers in printing industry, and also develops its own production technologies.

The Company ensures that new production technologies are environmentally friendly.

The strict quality control system guarantees the highest quality at each stage of the production process.

Our modern head office and production plant Multicolor are located in Jarosław.

We are looking forward to doing business with you.

## POLSKI

**Drukarnia Multicolor to dynamicznie rozwijająca się rodzinna firma działająca na rynku polskim i europejskim od 2004 roku.**

Firma oferuje usługi w zakresie druku offsetowego, cyfrowego, fleksograficznego, a także przetwarzania druku w pełnym zakresie prac introligatorskich jak i projektowania graficznego.

Multicolor to wiodący producent etykiet typu booklet na polskim rynku.

Własna technologia produkcji etykiet typu booklet umożliwiła produkcję nawet małych nakładów etykiet w krótkim czasie i w konkurencyjnych cenach.

Multicolor systematycznie podnosi swoje kwalifikacje i inwestuje w nowoczesny sprzęt wiodących producentów z branży poligraficznej oraz opracowuje własne technologie produkcji.

Firma dba o to, aby nowe technologie produkcji były przyjazne środowisku.

Ścisły system kontroli jakości gwarantuje najwyższą jakość na każdym etapie procesu produkcyjnego.

Nowoczesna siedziba i zakład produkcyjny Multicolor znajdują się w Jarosławiu.

Zapraszamy do współpracy.



DRUKARNIA / PRINTING HOUSE  
**MULTICOLOR**



LABELS



# Fluo



DRUKARNIA / PRINTING HOUSE

**MULTICOLOR**

[multicolordrukarnia.pl](http://multicolordrukarnia.pl)  
[labels48h.com](http://labels48h.com)

Zakład Wielobranżowy **Drukarnia Multicolor**  
Widna Góra, ul. Roźwieniecka 111, 37-500 Jarosław  
**TEL** +48 16 623 03 97 **KOM** +48 516 055 622  
**EMAIL** [biuro@multicolordrukarnia.pl](mailto:biuro@multicolordrukarnia.pl)